

## Les résultats dans la Meuse

### Bac général

Petite baisse de régime, cette année, en Meuse concernant le pourcentage d'élèves reçus à l'issue du premier groupe d'épreuves. Le taux de réussite 2019 est de 78,8 % (3<sup>e</sup> académique). En 2018, il était de 79,4 %, bien loin du beau 86,9 % de l'année 2016.

### Bac technologique

La Meuse affiche un taux de réussite de 74,5 % après le premier groupe d'épreuves, soit un point de plus qu'en 2018. Il retrouve à peu près le taux de 2017 (77,8 %) mais reste bien en deçà de l'excellent cru de 2016 avec 87 % de reçus après les premières épreuves. La Meuse se classe en dernière position de l'académie.

### Bac professionnel

76,7 % des candidats ont obtenu leur Bac pro du premier coup, ils étaient 77,6 l'an passé et bien en deçà les années précédentes (73,5 % en 2017 et 74,2 % en 2016). 3<sup>e</sup> place pour la Meuse.

## BAR-LE-DUC Examen

# Les candidats au Bac à l'épreuve de l'affichage des résultats

**Vingt-huit mentions Très Bien au lycée Poincaré, sept au lycée Saint-Louis et trois au lycée Zola... la matinée a été riche en émotions pour tous les candidats au Bac, certains n'espérant pas de mention, juste voir le mot « admis » au bout de leur nom.**

**D**e mémoire de prof du lycée Poincaré, il y a plusieurs années qu'on ne voyait plus autant de candidats au Bac se déplacer au lycée pour venir consulter les résultats. Ce vendredi, ils étaient plusieurs dizaines à attendre fébrilement 10 h, et l'affichage dans l'espoir de voir leurs noms écrits noir sur blanc sur les listes des admis.

### Fébrilité parentale

Outre les élèves, quelques parents pas moins fébriles que leurs progénitures qui, en vain sur leurs téléphones portables, tentaient de consulter les résultats

en ligne. Ce que sont parvenus à faire quelques élèves avant le coup de gong et l'arrivée de M<sup>me</sup> Petitjean, la conseillère principale d'éducation en charge de l'affichage.

Au fil de la matinée, les larmes de joie se sont mêlées aux larmes de tristesse, les uns félicitant les autres ou se reconfortant. Cette année, 28 élèves ont obtenu une mention Très Bien au lycée Poincaré.

Trois élèves de Bac pro inscrits au lycée Zola ont aussi décroché la mention suprême.

### Internet

Sur les 75 terminales à avoir passé le Bac au lycée Saint-Louis, de Bar-le-Duc, seule une petite vingtaine s'est déplacée pour découvrir les résultats affichés, ce vendredi 5 juillet.

Les autres ont préféré savoir s'ils ont été reçus à l'examen, via internet. Une méthode que déplore M<sup>me</sup> Barros, professeur d'espagnol. « C'est nullissime de publier les notes sur internet. Une élève m'a appelé car



**Même s'ils pouvaient consulter les résultats en ligne, beaucoup d'élèves se sont déplacés à Poincaré.** Photo ER/Karine DIVERSAY

elle a été refusée... Elle était seule face à son écran, démunie. C'est inhumain. Devant les affiches, on peut apporter notre soutien aux élèves, les reconforter et trouver des solutions. »

### Des déçus

Au total, sept élèves ont eu la mention Très Bien cette année. Un résultat obtenu par Valenti-

ne, en terminale S. « Je visais cette mention. Ma mère et moi étions très stressées ! », explique celle qui se dirige vers Paces l'an prochain.

Louisa, quant à elle, élève en terminale ES, a reçu la mention Assez Bien. « Je ne m'attendais à rien ! Alors je suis heureuse. »

Toutefois, six élèves n'ont pas été acceptés...

K. D. et P. T.